

『恩送り』

連載

私
が
大
切
に
し
て
い
る
言
葉

第63回

吉村油化学 株式会社

代表取締役社長 西山 智朗 氏



人は人生において、さまざまな人から影響を受け、恩を授かり、育てられます。しかしながら、授かったすべての恩に対し直接返すことは不可能です。その代わりに、現在ご縁のある方々や後世を担う人々に対して、恩送りすることは可能です。

私自身、いただいたご恩を無駄にしないよう、別の人や後世に向けて恩を送るように心掛けています。また、恩を送ることで、自分自身には恩を返してもらう必要はないと割り切れるようになりますし、余計な期待もせずに済みます。

「承前啓後」(しょうぜんけいご)ということわざがあります。

「前を承け後を啓く」(まえをうけあとをひらく)、とも読む言葉です。「昔からのことを受け継ぎ、未来につなげ、切り開いていくこと」「学問、文化、文明などを受け継いで、発展させていくことが大切だ」という意味を持ちますが、受けた恩も受け継いで、未来につなげることで、世の中により広まり、残っていくことでしょう。

弊社は昨年、創立百周年を迎えましたが、それも、長年ご贔屓にいただいたお客様、諸先輩、関係先の皆様など、多くのご縁とご恩の賜物であります。授かったご恩以上のものを世の中や未来に送ることができれば、とても喜ばしいことです。

会社概要



吉村油化学株式会社

YOSHIMURA OIL CHEMICAL Co.,Ltd.

- ◆本社所在地 大阪府豊中市豊南町南 5-1-1
- ◆主要製品 繊維用油剤、繊維加工助剤、静電気防止剤、その他各種界面活性剤の製造販売。
- ◆創業 1922 (大正 11) 年 3 月
- ◆資本金 5,120 万円
- ◆ホームページ <https://www.yoshimura-oc.co.jp/>

この連載は、人それぞれが「大切にしている言葉」を、経営者のみならずさまざまな立場の方から、エピソードを交えてご紹介いただくものです。